

"Hay que revisar la oferta de títulos universitarios" - El Economista - 03/06/2015

N. García MADRID.

La Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE presenta para el curso que viene nuevos grados de Ingeniería de Telecomunicación e Ingeniería Industrial combinados con ADE. Dos novedades que se adelantan a las necesidades del mercado de trabajo, según indica la propia universidad.

¿Qué os diferencia del resto de universidades privadas?

Comillas es una universidad de la Iglesia, dirigida desde hace más de un siglo por jesuitas. Para nosotros es crucial estar abiertos a la sociedad; por eso Comillas trabaja en constante e intensa relación con organizaciones empresariales, profesionales y sociales.

¿Cree que sobran universidades en España?

Más que pensar en una reducción del número de universidades, es preciso analizar la conveniencia de racionalizar la oferta académica de titulaciones, pues en estos momentos es claramente superior a la demanda.

¿Cree que son importantes los 'rankings' universitarios? ¿Hay que hacerles caso?

Los rankings pueden constituir un indicio de valor si se conocen los criterios metodológicos empleados. Actualmente, los más conocidos internacionalmente tienden a favorecer a universidades de gran tamaño y que destinan cuantiosos recursos a la investigación.

¿Cómo está el mercado de la ingeniería de telecomunicación e industrial?

El mercado laboral, tanto en el ámbito nacional como internacional, sigue siendo muy activo para los graduados en Ingeniería en general y, en particular, para los ingenieros industriales y de telecomunicación. Sin embargo, esta posición privilegiada en cuan-

"Hay que revisar la oferta de títulos universitarios"



EE

Antonio Obregón

Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de Comillas ICAI-ICADE

Formación: Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas y Empresariales. Doctor en Derecho.

Trayectoria: Profesor de Derecho Penal. Decano de la Facultad de Derecho desde 2001-2007. Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Universidad Pontificia Comillas (2007 hasta la actualidad).

Aficiones: Le gusta leer, pasear y la música.

to a salidas laborales no tiene correspondencia en la demanda de los estudios de Ingeniería, relativamente baja en los últimos años en España.

¿Qué piden las empresas a los recién egresados?

Las empresas buscan personas con una sólida formación; pero también, y con gran intensidad, requieren personas que, siendo competentes técnicamente, están dispuestas a desarrollar una gran capacidad de trabajo, con tenacidad y constancia en su actividad; y cada vez más aprecian otras competencias relacionadas con el saber hacer y el saber estar, como la capacidad de comunicar, especialmente en inglés y otros idiomas; el liderazgo y la adaptación y gestión del cambio; habilidades personales como la asertividad o la capacidad de trabajo colaborativo; y, ciertamente, reclaman un fuerte compromiso ético en la actividad profesional.

¿Cuáles son sus novedades para el próximo curso?

Tenemos dos nuevos grados en Ingeniería en Tecnologías Industriales y en Ingeniería en Tecnologías de Telecomunicación. También se están renovando varios másteres de la Icade Business School de gran tradición, como el MBA y los másteres en Finanzas.